

El Ayuntamiento de Villajoyosa firma un convenio de colaboración con la Comunidad de Regantes para promover la actividad agrícola del municipio

Con este convenio, dotado de 25.000 euros anuales, se llevarán a cabo iniciativas como la implantación del sistema del riego por goteo en las huertas y la mejora de la gestión de los recursos propios de la entidad.

El Ayuntamiento de Villajoyosa y la Comunidad de Regantes Huertas de Villajoyosa han firmado hoy un convenio de colaboración con el fin de promover el sector agrícola local y ayudar a los labradores en la mejora de los sistemas de riego y de cultivo de las huertas del municipio. Con la firma de este documento, el Ayuntamiento dotará de 25.000 euros anuales a la entidad, que serán destinados a la realización de actividades de promoción y potenciación de la agricultura vilera, prácticas agrícolas ambientalmente sostenibles y la difusión turística de la huerta vilera, así como a facilitar el agua regenerada para el riego de los parques y jardines públicos de Villajoyosa. El Alcalde Marcos Zaragoza y el presidente de la Comunidad de Regantes, Jaime Masiá, han firmado el documento, acompañados por el concejal de Agricultura, Carlos Soler, y miembros de la junta directiva de la entidad. El Alcalde afirma que este convenio muestra el compromiso del Ayuntamiento de Villajoyosa con el sector primario. “Estamos colaborando con el sector pesquero y queremos ayudar al sector agrícola, ambos sectores olvidados, y, ante la inacción del pasado, la acción del presente es la firma de este convenio con la Comunidad de Regantes, que se hubiera podido firmar mucho antes”. Zaragoza ha explicado que el proyecto del terciario avanzado, con el que se conseguirá mejorar la calidad del agua de riego, ya está aprobado por la Entidad Pública de Saneamiento de Aguas Residuales de la Comunitat Valenciana (EPSAR), “un proyecto que tuvimos que modificar cuando entramos en el gobierno local y cuya inversión ya está planificada, por lo que en breve será una realidad”. Asimismo, el Alcalde ha avanzado que uno de los proyectos próximos a llevar a cabo es la instalación de plantas fotovoltaicas en los pozos de riego de los labradores vileros, con el fin de “abaratar costes a los agricultores y que el sector primario sea un sector cuidado por la Administración Pública”. Por su parte, el secretario de la Comunidad de Regantes, Pedro Alemany, ha mostrado su satisfacción por contar con esta

colaboración del Ayuntamiento de Villajoyosa, puesto que este acuerdo les ayuda a iniciar la implantación del riego por goteo en los campos y disponer de mayor capacidad de gestión de recursos propios de la entidad. La Comunidad de Regantes Huertas de Villajoyosa gestiona una superficie de riego de 1.516 hectáreas, agrupando 1.700 comuneros, en su mayoría vecinos de Villajoyosa, y posee infraestructuras hidráulicas como embalses reguladores, acequias, balsas y azudes, entre otros, de gran valor patrimonial y etnológico.

Noticia publicada el 15 de Mayo de 2024

Fuente:Fuente propia

Categoría:Agricultura y Pesca.

